



GEMEINDE ROTHENBURG

Neuwahlen der Bürgerrechtskommission der Gemeinde Rothenburg für die Amtsdauer 2016 - 2020

Feststellung Wahleingänge

Mit Entscheid vom 14. Januar 2016 hat der Gemeinderat Rothenburg die Neuwahl der Bürgerrechtskommission auf den 1. Mai 2016 angeordnet. Die Wahl erfolgt gestützt auf die Gemeindeordnung vom 21. Mai 2007. Die Stimmberechtigten wählen im Urnenverfahren die vier Mitglieder der Bürgerrechtskommission. Die Gemeindepräsidentin / der Gemeindepräsident übernimmt von Amtes wegen das Präsidium der Bürgerrechtskommission.

Innerhalb der Eingabefrist sind folgende gültige Wahlvorschläge eingegangen:

- Ins Amt als Mitglied der Bürgerrechtskommission:
 - René Jambé, Usserhus 6, Rothenburg (FDP.Die Liberalen, bisher)
 - Bruno Imgrüth, Oberhocken 2, Rothenburg (parteilos, bisher)
 - Franziska Baschung, Fläckeplatz 1, Rothenburg (CVP, bisher)
 - Rico Müller, Oberhus 15, Rothenburg (SP, neu)
 - Mario Amrein, Pilatusring 12, Rothenburg (SVP, bisher)

Rothenburg, 7. März 2016

Kanzleidienste Rothenburg


Jasmin Schwarz
Gemeindeschreiberin


Nicole Steger
Leiterin Kanzleidienste

